

Senin (4/9) minggu pertama di bulan September 2017 ini, semua karyawan dan karyawan Pemda Kabupaten Kediri melaksanakan kegiatan rutin setiap bulannya yaitu Pembinaan Mental, kali ini acara yang biasanya dilaksanakan di Gedung Bagawanta Bhari, hari ini diadakan di Basement Simpang Lima Gumul (SLG) Kecamatan Ngasem.



Tampak hadir Sekretaris Daerah Kabupaten Kediri H. Supoyo, SH, M.Si bersama Kepala SKPD se-Kabupaten Kediri, perubahan lokasi mentalan ini menambah semangat peserta yang hadir apalagi didukung dengan indah dan megahnya SLG di pagi hari dengan udara yang sejuk membuat suasana tambah segar.

Sebagai Moudhoh Hasanah Ustad Rizqi Jafar Talif dari Malang menyampaikan tentang amalan, kenapa kita harus memilih-milih amalan, memilih amalan merupakan Sunnah Nabi Muhammad SAW, Luasnya rahmat dan karunia Allah bagi hamba-hamba-Nya yang beriman, karena Dia mensyariatkan banyak jalan kebaikan dan amal shaleh dalam Islam untuk mencapai keridhaan-Nya, sehingga jika seorang hamba tidak mampu mengamalkan suatu amal shaleh tertentu maka dia bisa mengamalkan amal shaleh lainnya yang sesuai dengan kemampuannya.



Amal-amal shaleh dalam Islam memiliki kedudukan dan keutamaan yang berbeda-beda, maka orang yang diberi petunjuk untuk memahami agama Allah bisa menilai keutamaan masing-masing amal shaleh tersebut untuk kemudian memilih yang terbaik untuk dirinya.

Yang diperhitungkan dan dinilai di sisi Allah dari amal perbuatan manusia adalah kualitas amal dan bukan sekedar kuantitasnya. Nilai kualitas amal tergantung dari keikhlasan dalam hati dan kesesuaian amal tersebut secara lahir dengan praktek yang dicontohkan oleh Rasulullah .
Jelasnya.



Selanjutnya juga dibahas tentang manfaat Istighfar, bagi orang muslim setiap saat kita harus mengucapkan Istighfar karena dengan mengucapkan Istighfar banyak manfaat yang kita dapat, dalam artian secara harfiah, pengucapan kalimat istighfar memiliki arti mohon ampun atas kesalahan yang telah saya perbuat. Itu artinya kalimat pengucapan istighfar sangat erat kaitannya dengan pengakuan dosa dan ingin mengakui kesalahan diri kita sendiri di hadapan Tuhan, baik itu disadari ataupun tidak.



Banyak sekali manfaat Istighfar dengan mengucapkan “Astaghfirullah” juga bisa untuk mengusir pikiran-pikiran jahat, terutama untuk melakukan suatu hal yang dilarang oleh norma. Ketika anda sadar akan pikiran – pikiran jahat tersebut, dan anda mengucapkan kalimat istighfar, maka pikiran – pikiran jahat yang menghampiri diri anda dapat pergi dan hilang dengan mudah. Kata Rizqi dengan memberikan beberapa contoh manfaat Istighfar. (Kominfo, Yrpd, Wk)

Ucapkan Istighfar Setiap Saat, Biar Terhindar Dari Pikiran Jahat.

Last Updated Monday, 04 September 2017 17:18
